

令和2年度 第2回文化財保護審議会 議事要旨

◆日時 令和3年3月25日（木）15時00分～16時30分

◆会場 生涯学習センター2階 視聴覚室

◆出席者 委員：田口委員（委員長）、佐藤委員（副委員長）、斉藤委員、長谷川委員、
勝又委員、芹澤委員、倉澤委員、

事務局：風間教育長、大塚課長、勝又主査、志田主任

1. 開会（事務局）

2. 教育長あいさつ

委員の皆さんに第2期裾野市教育振興基本計画を配付させていただきました。文化財保護審議会からも佐藤委員に検討委員に加わっていただいているいろいろとご意見をいただき、地域との結びつきということを意識して作成したものになっている。

また、3月で教育長の任期を解かしていただくことになった。ありがとうございました。

3. 委員長あいさつ

本年度、楽しい郷土史だより古道編を発行することができた。委員の皆さんに感謝申し上げる。3月で委員の任期2年が終了し、ここで代わられる方もいるかと思うが、引き続き次年度以降も継続される方はよろしくをお願いします。

4. 報告事項

● 令和2年度事業報告

楽しい郷土史だより第9号を発行した。須山浅間神社での文化財防火デー消防訓練は天候不良のため中止させていただいた。今年度は「となりの縄文人展」を開催したり、鈴木図書館やベルシティ裾野へ出張展示を行うなど、企画展の開催については新しい活動を行うことが出来た。

5. 協議事項

● 令和3年度事業計画について

基本は今年度と同様の事業を実施予定。

文化財消防訓練を須山浅間神社や葛山城址でも行いたい。冬季の須山地区での訓練はやめて、文化財防火デーに合わせての訓練は旧植松家住宅で固定する。

小学校への出前講座を計画している。

・具体的には？

⇒歴史の授業がある小学校6年生を対象に、身近なところにも遺跡があり土器が出土しているということを伝え、地元への興味を持ってもらいたい。まず1校、やってもいいよとってくれる学校があるのでそこから始めて、PRして続けていきたいと考えている。

通年で文化財フォトコンテストを新たに開催予定。

静岡県と御殿場市と共同で世界遺産富士山の巡礼路須山口登山道調査を行う。

- ・唯念上人掛軸展を虫干しを兼ねて毎年行っているが、あれほどの数を持っているところは他にないと思うので、将来的にどうしていくか考えていったほうが良いのでは。地元の間でも知っている人が少ない。
- ・市内文化財の案内看板が少ない。お金をかけずに整備できるような方法を検討する。
- ・古文書のマイクロフィルムをデジタル化していくことを検討しなくてはいけないのではないか。
- ・来年度、深良用水の文化財市指定を目指して文化財保護審議会からも積極的にアプローチをしてもいいのではないか。

● 「楽しい郷土史だより」の作成について

第10号以降の内容について方向性を検討したい。

- ・紙面が少ないので、おっ、と目を引くようなものにした方が良い。
- ・来年の大河ドラマに合わせて、9月か10月に関連する内容の号を発行する。裾野市と鎌倉幕府との関係を市史と絡めて取り上げるなど。
- ・その次の年は、須山口登山道について巡礼路調査で分かったことなどにしたらどうか。
- ・もっと市史を丁寧に紹介する内容にしても良いと思う。深良用水を3、4号かけてなど。

R3年度は大河ドラマ関連の内容とし、その後の号についてはまた協議して決めていく。

6. その他

今日が任期最後の会議となり、ここで交代になる委員もいるので委員全員より一言ずつ挨拶。

7. 閉 会（佐藤副委員長）